

COMPTE-RENDU

De la réunion inter-établissements (enfants et adolescents)

Du 11 janvier 2008

La réunion inter-établissements du 11 janvier 2008 s'est tenue au sein de la salle de réunion du pavillon Albatros de l'Hôpital de l'Elsau et a réuni une vingtaine de personnes :

- Exposé bref sur la gestion des troubles du comportement
- Travail de réflexion autour d'un protocole ou d'un guide des bonnes pratiques face à un comportement problématique

Débat sur la différenciation entre un guide des bonnes pratiques et un protocole puis décision de la mise en place d'un protocole pour les crises aiguës et d'un guide des bonnes pratiques pour des troubles du comportement moins intenses.

Débat sur la partie historique de la réflexion, sur le but et le principe d'un protocole avec notamment un questionnement autour de la définition de la situation d'urgence, de crise.

Afin de poursuivre la réflexion, l'élaboration de ce protocole,
la prochaine réunion se tiendra le :
29 février 2008 à 14 heures
au sein de la salle de réunion du pavillon Albatros
Hôpital de l'Elsau